



 El presidente de la FEC, Pedro Cisterna, sostuvo ayer en conversación con EL SUR- que la organización estudiantil comienza a impulsar la campaña por las elecciones libres. Luego lo ratificó en el acto realizado en la Escuela de Derecho de la U, ante un auditorio colmado de alumnos.

## FEC asume campaña por las elecciones libres

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción asume desde esta semana el impulso de la campaña por las elecciones libres se esta semana el impulso de la campaña por las elecciones libres.

Así lo afirmó el presidente de la FEC, Pedro Cisterna, quien añadió que esta tarea está enmarcada en el acuerdo del Consejo de Federaciones de Estudiantes de Chile (CONFECH), adoptado en el ampliado nacional realizado en Concepción en junio.

Cisterna manifestó que en la última reunión del CONFECH se acordó "realizar un paro a contar del 26 de agosto, que contempla exigencias de carácter universitario, como son el término de la intervención militar en la universidad y mayor presupuesto para los planteles. Asimismo tiene como objetivo apoyar la campaña por las elecciones libres".

El dirigente señaló que la campaña será asumida por los estudiantes a través de "la realización de actos de proclamación, foros, discusión en los diferentes centros de alumnos sobre el tema y un trabajo fundamentalmente educativo sobre qué es una elección libre, que irá dirigido a las grandes ma-

yorias estudiantiles'

Pedro Cisterna sostuvo que esto no significa que los estudiantes privilegien la política por sobre sus tareas propias. "Históricamente hemos abordado lo que significa el problema universitario -dijo- que se ha traducido en la bús-queda de soluciones concretas para nuestros problemas. Así es como hemos logrado una casa para la FEC, 100 becas de almuerzo para los estudiantes más necesitados y otros triunfos de ese carácter. Nosotros seguiremos preocu-pados por las demandas de los alumnos de la universidad, pero también nosotros seremos consecuentes con la demanda politica nacional. Esta se traduce hoy en democracia para nuestro pueblo. Creemos que el camino para ello es la realización de elecciones libres, democráticas y con la participa ción de todos los chilenos. Nadie tiene el derecho de excluir a su hermano". El dirigente insistió en "no nos dedi-

El dirigente insistió en "no nos dedicaremos a la política. El movimiento estudiantil ha demostrado que es capaz de dar respuesta a sus problemas específicos y además hacer un aporte, que considero importante, a la búsqueda y construcción de nuevos espacios de libertad para todos los chilenos".

Consultado por qué el CONFECH, integrado por jóvenes de distintas ideologias, respalda la campaña por las elecciones libres, mientras partidos políticos que cobijan a algunos de éstos no se muestran de acuerdo con ella, contestó:

"Primero, nosotros apoyamos la campaña por las elecciones libres en calidad del actor social que representamos, que son los estudiantes. En esa medida, este apoyo conlleva también el rechazo a la Constitución del '80, sobre todo de aquellos artículos que excluyen a un sector político de nuestro país que consideramos importante".

"A la vez -continuó-, rechazamos la Ley de Partidos Políticos y también hacemos ciertas críticas y sugerencias al Comité de Personalidades por las Elecciones Libres. Estas se refieren a su génesis y a ciertas definiciones respecto de la Constitución".

"Sólo en ese marco -manifestó Cisterna-hemos llegado a un acuerdo, como consecuencia de lo que es nuestra vivencia en estos 14 años de dictadura, en que entendemos que todos debemos ser lo suficientemente generosos y hacer prevalecer lo que significan las necesidades que tiene este país por sobre los diagnósticos y apuestas que hacen los diferentes sectores políticos. Sólo de see modo demostramos que somos dirigentes representativos y fieles a lo que es el pensar y el sentir de nuestras bases, los jóvenes estudiantes".